

connectis



TENDENCIA PARA 2023

No-Code Cloud: la revolución digital sin una sola línea de código

Connectis acaba de presentar en el Web Summit Rio —una de las mayores ferias tecnológicas del mundo— la plataforma No-Code Cloud (NCC), desarrollada en asociación global con WEM.

El mundo digital cambia tan rápidamente que obliga a las organizaciones a crear y modernizar sus aplicaciones. El reto diario es actualizar el *software* heredado e incorporar así las nuevas tecnologías, la evolución de los lenguajes de programación, los marcos de trabajo y las infraestructuras. A estos desafíos viene a responder No-Code Cloud (NCC) de Connectis.

“No-Code Cloud está diseñada para organizaciones que necesitan crear automatizaciones de flujo de trabajo en toda la empresa, crear nuevas aplicaciones y mejorar las existentes, así como la posibilidad de integración con sistemas heredados y de terceros”, explica Juan Pablo Bejar, Sales Director Chile de Connectis.

No-Code Cloud ha sido catalogada como una de las principales tendencias para 2023, según el informe 2022 sobre servicios basados en la nube, de Gartner. La misma consultora anticipa que, para 2027, la computación en la nube no solo será un enfoque tecnológico para ofrecer aplicaciones, sino que también servirá como el motor clave de la innovación empresarial, incluyendo IA, IoT y computación cuántica.

“Comprender en profundidad el valor que tiene para las corporaciones la rápida transformación digital nativa en la nube nos llevó a Connectis y WEM a establecer una asociación estratégica para desarrollar una oferta de plataforma única que transforma la manera en que operan las



Juan Pablo Bejar, Sales Director Chile de Connectis.



Elisabete Mleczak, Managing Director & Vice President Client Services LATAM.

empresas y les permite alcanzar resultados empresariales sin precedentes y de forma segura”, señala Elisabete Mleczak, Managing Director & Vice President Client Services para la región de LATAM.

Connectis tiene una larga experiencia con socios estratégicos. La alianza con WEM se suma a las ya establecidas con Dell, Microsoft, Cisco, NEC, IBM, HPE, VMware, Colt, Palo Alto, entre otros.

FUTURO DIGITAL

Dentro de las posibilidades que abre No-Code Cloud está la aceleración del desarrollo de aplicaciones y la automatización de flujos de trabajo, hasta 10 veces más que las tecnologías tradicionales; la integración con sistemas heredados y de terceros; el desarrollo flexible y ajustado a las especificidades de la empresa, y la reducción de los recursos necesarios para el desarrollo, ya que, al acelerar el proceso, las empresas pueden

ver el coste y el rendimiento mucho más rápido.

“Nuestros clientes de todo el mundo ya están informando de resultados increíbles, reducción de gastos generales, aumento de la eficiencia y de la experiencia del cliente con la plataforma NCC”, cuenta Elisabete Mleczak.

Cabe recordar que Connectis es una compañía parte del Grupo Getronics, con sede en los Países Bajos, y es la única marca autorizada para el grupo en la región de América Latina.

Reimaginar el futuro digital es la misión de Connectis, que actúa como un integrador que transforma las empresas con el objetivo de impulsar el avance de la sociedad. Especializada en tecnología y servicios TIC, con más de 4.000 profesionales y 20 oficinas en todo el mundo, opera en Latinoamérica con presencia en Argentina, Brasil y Chile. Además, forma parte de Global Workspace Alliance (GWA), una alianza estratégica global de servicio al cliente con presencia en 185 países.

